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01 mayo de 2025 

 

Hoy conmemoramos el Día Internacional del Trabajador Un merecido reconocimiento a esos 

hombres y mujeres que, con esfuerzo y dedicación, salen cada día a dar lo mejor de sí para 

llevar el sustento a sus hogares. ¡Gracias por su compromiso y entrega! ¡Feliz Día del 

Trabajador! 

#SeguimosTrabajando 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVe5ixq6oJbsjkVMcp0szqWGLAbsarvdRT87wA_O8LQnde36PS1AahvAquqXCNJxApGUikRGFerH0jMvWTqqCch0MA42AAg0Cyma84c0d7E4GCfsJtsHqsiOAVcWxzBT4P8bnuxrR0heNK_3qXK82yzN148cuoL3aWkFoIljHDE8BCTmjfQlqcACyDBK4IX828&__tn__=*NK-R


02 mayo 2025 

 

En el día de hoy 02 mayo Concluimos los trabajos de construcción del puente sobre el caño de 

Caño Piedra, una obra para mejorar la vialidad de esta importante comunidad, la cual pronto 

contará con una entrada digna que será entregada a sus habitantes. 

#SeguimosTrabajando #RendiciónDeCuentas2025 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfFz53-HiNIMUKg9xo-TuqS-y6CPIDWpJYpiI0csMFgLKac3I-CkGfpAkezuXHZTh1WE62HSjOLgqIMd0uZOgk6QznbTeKKqvoUIWY1TzCArvEALnIe9Bg4IzSWk65maD0Tf7Ibh1AqnZ1P40l_Pyajb9Lot7pBpWoK5QMcq65GKyjKmye8uVk6fa9jakVQ8QsDmAR629TeMU5Gxn_-5UM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/rendici%C3%B3ndecuentas2025?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUfFz53-HiNIMUKg9xo-TuqS-y6CPIDWpJYpiI0csMFgLKac3I-CkGfpAkezuXHZTh1WE62HSjOLgqIMd0uZOgk6QznbTeKKqvoUIWY1TzCArvEALnIe9Bg4IzSWk65maD0Tf7Ibh1AqnZ1P40l_Pyajb9Lot7pBpWoK5QMcq65GKyjKmye8uVk6fa9jakVQ8QsDmAR629TeMU5Gxn_-5UM&__tn__=*NK-R


9 mayo 2025 

 

En el día de hoy 09 mayo, el Director Municipal, el Lic. Willy Céspedes junto a las 

vocales Yessica Florentino y Yajaira Gerardo, acompañamos al personal de CORAMON 

en la toma de agua del río Blanco, de donde se abastece nuestro Distrito, para 

identificar y brindar apoyo con las herramientas necesarias, con el fin de resolver la 

situación que ha estado afectando el suministro de agua durante varios días. Gracias a 

Dios, se logró localizar el punto exacto de la avería y, si todo marcha según lo previsto, 

el servicio será restablecido a partir de mañana. #SeguimosTrabajando  

 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW4bC-7FvCVuwEiHxT2phqEbQILTaO5CyJh0j2n_70_JPvsd_V0J2ExuvyH5DvXaMUxc9CRWQevfiS1o-s3INF68Gwnin_QiE-Hka5mGm3IA6xcg7SCijY_ZW2XAi4NawXPZrwCpl7yQpn_qRBVBMt5eemEkIZba2YE8SzlSbajeTWfvKpVHIIAyj72fsQmtSkRu6Ol9Qyz4RxupRPOZt72&__tn__=*NK-R


10 mayo 2025 

 

  

El Director Municipal, Willy Céspedes; la vocal Yessica Florentino; junto a los ingenieros 

Rivas y Cornelio, en representación de CORAMON, estuvieron trabajando en conjunto en el 

día de hoy, sábado, para buscar soluciones a la problemática del agua que afecta a nuestro 

distrito, causada por el taponamiento de la tubería en la obra de toma. 

Es importante destacar que, para acceder al punto afectado, fue necesario habilitar un camino 

con una pala mecánica. Sin embargo, la presencia de grandes rocas en la vía impidió continuar 

con los trabajos. Además, las condiciones climáticas adversas y la caída de la noche en la loma 

obligaron a suspender las labores de manera temporal. 

#SeguimosTrabajando 

 
 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV2RpFyyLvQr5MK9daAzRmccscAhHY-O9HmY4H4bRPdNAp6oYsvjernhBZtHrcE6vtRZdCBDUhVaE9MVQqfhWKLrn0bWJZ95xFOrSSgzNq-1UUh7yo8DU8ACDq7OvvTMra2BWr4yiswMp5S5GEZj1DXXEcIB8n4Jcoo2HoWyiAkEXvxLJVLrmhFFSr_WBUW_AEYrcFUCgxXQ8-1fR-rWUrM&__tn__=*NK-R


11 mayo 2025 

 
 
 

 
 

¡YA TENEMOS AGUA!  

Gracias a un esfuerzo mancomunado entre CORAMON, nuestro Ayuntamiento de Jayaco y 

miembros comprometidos de la comunidad de Blanco, ¡por fin se logró encontrar el tapón que 

impedía el paso del preciado líquido! 

Tanto nuestro distrito como Jima y otras comunidades ya podrán disfrutar nuevamente del 

agua, gracias al trabajo en equipo y la dedicación de todos los involucrados. 

#SeguimosTrabajando 

 
 

 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV5tb0xW73jI6BdxwkBp3KDS711y1plJKdR6OUrLrcfrds-nqtTIbb5W3JeOOxzapE2fVfAuaGVt_arzQlCc9AfeSTKH9BQdp-kAI97tAUojfE-p_JDS_6N6Jdp9NV8a7ordmjLAvewF9qxM0PJHre3XVBYXrSYWr8EF8T6406sto-00ch5xxJXCbhfeJvrrHi0XNkdFbgw_B5Kgy35dDt8&__tn__=*NK-R


16 mayo 2025 
 

 
 
 

¡Atención Monseñor Nouel!  

El COE ha emitido alerta roja para nuestra provincia. Les pedimos a todos extremar 

precauciones y no cruzar ríos, arroyos ni cañadas con mucho caudal. Tampoco se debe hacer 

uso de balnearios, ya que representan un alto riesgo en esta situación. 

Manténganse informados a través de los boletines oficiales del COE y sigan las instrucciones 

de nuestras autoridades. 

¡Cuidarnos es responsabilidad de todos!  

#AlertaRoja #MonseñorNouel 

 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/alertaroja?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVHRvsg_DcbKowuD2DD3yQH8hJ5kSOYbbbbG1XaIvHi2RxH3ozfyc0xCRdToMiYOewddSWWmrg6NIVmt2hHRJLseEAVVHNvfgUAyuFhCfU-dqbPUzADDyhGe4ivdcbiLDpfaX8WxtPqeu2vy0mlk4kaBt_Q_33mMBkvpS_7PGqXK3TNK-vBIysbtN_rg_1kQe8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/monse%C3%B1ornouel?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVHRvsg_DcbKowuD2DD3yQH8hJ5kSOYbbbbG1XaIvHi2RxH3ozfyc0xCRdToMiYOewddSWWmrg6NIVmt2hHRJLseEAVVHNvfgUAyuFhCfU-dqbPUzADDyhGe4ivdcbiLDpfaX8WxtPqeu2vy0mlk4kaBt_Q_33mMBkvpS_7PGqXK3TNK-vBIysbtN_rg_1kQe8&__tn__=*NK-R


17 mayo 2025 

 
 

Atención, Monseñor Nouel  

El COE ha reducido el nivel de alerta a amarilla para nuestra Provincia. Aun así, es importante 

que la población se mantenga atenta y continúe tomando medidas de precaución, especialmente 

en zonas cercanas a ríos, arroyos y cañadas. 

Mientras se mantenga esta alerta, eviten realizar actividades recreativas en balnearios. 

Les exhortamos a seguir los boletines oficiales del COE y a acatar las orientaciones de las 

autoridades competentes. 

La prevención sigue siendo clave. ¡Actuemos con responsabilidad!  

#AlertaAmarilla #Vaguada #MonseñorNouel 

 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/alertaamarilla?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU2_oa40zmNISy_wJGikGqL1fv2ZNvWhc5qN4UXTMtaCGzuOCWDhg1N8v5Y9rzxuisoJvb4FnIh6ZD8VdMerIZTplD1562jJNSw7pTOEqszUm1EdXZYYWJD8L-DsnIpjOphsm2HVwREX3XTvyEP4wDUHpl12Vt6xsjtNQYVHXUb2bz3OfFrbfA73xtJ-mD6cF7D0BfOWKWdpIbufX5CCcnO&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/vaguada?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU2_oa40zmNISy_wJGikGqL1fv2ZNvWhc5qN4UXTMtaCGzuOCWDhg1N8v5Y9rzxuisoJvb4FnIh6ZD8VdMerIZTplD1562jJNSw7pTOEqszUm1EdXZYYWJD8L-DsnIpjOphsm2HVwREX3XTvyEP4wDUHpl12Vt6xsjtNQYVHXUb2bz3OfFrbfA73xtJ-mD6cF7D0BfOWKWdpIbufX5CCcnO&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/monse%C3%B1ornouel?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU2_oa40zmNISy_wJGikGqL1fv2ZNvWhc5qN4UXTMtaCGzuOCWDhg1N8v5Y9rzxuisoJvb4FnIh6ZD8VdMerIZTplD1562jJNSw7pTOEqszUm1EdXZYYWJD8L-DsnIpjOphsm2HVwREX3XTvyEP4wDUHpl12Vt6xsjtNQYVHXUb2bz3OfFrbfA73xtJ-mD6cF7D0BfOWKWdpIbufX5CCcnO&__tn__=*NK-R


 

17 mayo 2025 

 

 

 

En el día de hoy recibimos una comisión del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, 

en conjunto con la gobernadora Adela Tejada, el diputado Orlando Martínez y las vocales 

Yessica Florentino y Yajaira Gerardo. 

Durante la jornada, visitamos el acceso a la comunidad de Peñalo, el cual se ha visto seriamente 

afectado por las torrenciales lluvias. Esta situación demanda con urgencia la intervención del 

Estado dominicano para la construcción de un puente que permita restablecer la comunicación 

y el acceso seguro a más de 150 familias que actualmente se encuentran incomunicadas. 

#SeguimosTrabajando 

 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW-9okTtg5BVc7up6RT7-wBsOLkhmjh81Dxw5uNHknzdYUge3FHBh94Rdr0Krj-TLgu7nxTFxucTTYN7QI0j5ggvfBfek7b-jENiyGfK1VpTS71lVWsdOBVIkl4_z6nkT9UeRAsyl9A2yml-Hc2sUd_9AwJfdIQV0jml6OQdGCiVuqKIhAnX-u9vI9hzEMIWE9N_mXyoqh14ljsxu4UoeIU&__tn__=*NK-R


18 mayo 2025 

 
 
 

 

Por instrucciones del señor Presidente, Luis Abinader, y del Ministro de Obras Públicas, 

Eduardo Estrella, esta mañana visitó nuestro Distrito Municipal de Jayaco el viceministro del 

MOPC, Oliver Brugal. Estuvo acompañado por la gobernadora civil, Licda Adela Tejada, así 

como por las autoridades locales, el director Willy Céspedes y las vocales Yessica Florentino y 

Yajaira Gerardo.  

La comitiva se trasladó a la entrada de la comunidad de Peñaló, la cual se encuentra 

actualmente incomunicada debido al derrumbe que afectó su vía principal de acceso por las 

intensas lluvias.  

Durante la visita, el viceministro Brugal se comprometió a que mañana, lunes 19 de mayo, una 

brigada del Ministerio de Obras Públicas iniciará los trabajos necesarios para restablecer el 

paso y garantizar la conectividad de la comunidad. 

#SeguimosTrabajando 

 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV_G-zqCawBkUOn5Q6qyzYndDZwPJIytPHQncffIqVtXB02DsDbjNufn0DSL7TnS81TJzFFD0Jr4aFfEAUsWyxHT5NoWMSUEFwJ237_oP_dCL9gJ81q31VXsl60zIpWr_MmTupZSo4yphbHPFPfjyu9DAc7kkHjcfoXhh5lE0DVVJzRYlSw3tMuE6hItRJvsQDFPC5oaip2Ss-HRuYHxaKY&__tn__=*NK-R


19 mayo 2025 

 
 

En el día de hoy recibimos los equipos prometidos por el MOCP, que estuvo representado por 

el viceministro Oliver Brugal, para restablecer el paso en la entrada de Peñalo. 

Agradecemos al presidente Luis Abinader, al ministro Eduardo Estrella y a nuestra gobernadora 

Adela Tejada por poner todo su empeño en favor de la gente. 

#SeguimosTrabajando 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZURXZ8oH-qLuVuAdqhYh6NijvYe1boZ4YNb5MoOAlDGLNj-AqpBxQJ_zeZBjKbgV1wtQO_XY6atZjBh4NV3slCyij0SxQEuK-8SIWI_CbHxYgrb32HFsYtYUqYdt7_cnA4WVYCVvcFfsUfWc21vK_sbPjyLOQyiFP12LNECgHwam397t8o2kv7goHdzQGhm5SS6HgPHK4QwRXdeLUwRAjNt&__tn__=*NK-R


20 mayo 2025 

 
 
 
 

En el día de hoy Hemos dado inicio a los trabajos de construcción de un nuevo puente en la 

comunidad de Cañabón.  

Esta obra era necesaria, ya que el antiguo paso estaba sedimentado y deteriorado debido a las 

intensas lluvias, lo que provocaba frecuentes inundaciones en la zona. 

#SeguimosTrabajando 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVUscd-7kKRsTlbCJgh1LNzRjl1jK3lBP7p0nMqb7zEugdC3BWee59w8zq28Es1Wx3zBMjMBR5xuOG9VKLtJjPRiIiWqfgOJmg02ddbyVq9Hf-TuO85UIx5DAElyOh-PZ3CuiLEDcyNhn2Xwd-WUiIcXR-C5hYH2m3wlBLOvkrLsLpkxRUDhpCntDeLOa_dHbovhPyUZ9nMRRQ4r-jnvBKZ&__tn__=*NK-R


23 mayo 2025 

 

 
 

En el día de hoy hemos recibido 14 nuevas alcantarillas de 72 pulgadas, que serán colocadas en 

el río Cañabón, vía de acceso a la comunidad de Peñaló. Estas alcantarillas, adquiridas con 

fondos de nuestro ayuntamiento, contribuirán a mejorar el drenaje y la circulación de las aguas, 

previniendo futuros colapsos en esta importante vía. 

Agradecemos al presidente Luis Abinader y el Ministerio de Obras Públicas (MOPC) por el 

apoyo brindado y por facilitar los equipos que, desde el pasado lunes, están trabajando en la 

zona. 

#SeguimosTrabajando 

 

 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWkTlf_t5QQeaxHEOmYm1JiquAfaVK9J7-TiapMnKhTnmTZwgF-K6CDJrTLW810WLQ2jBMOc1HNvXUeCJhAmhCO2HbjI_1zFtOSFl7LZiTyl9slMW16ibvMSB1oflmow1LP1LmzZJ5x3MaUCpxSEuQqIR_mZGhVylOy_cO1lIu8wZAU9H8n1qpRZeeyJmAmBW9LypQd3wrzdPymzrhNQrE4&__tn__=*NK-R


25 mayo 2025 

 
 

 

Mensaje del director municipal, Willy Céspedes:  

Querida Madre, Hoy más que nunca quiero recordarte lo especial que eres. Eres fuerza envuelta 

en ternura, ejemplo de amor incondicional, y el corazón que late por toda la familia. Gracias 

por tus sacrificios silenciosos, por tus abrazos que curan, y por nunca rendirte, aunque nadie lo 

vea. 

A todas las madres: su amor es el regalo más puro que existe. Que Dios las bendiga siempre y 

les multiplique cada lágrima, cada sonrisa y cada oración. 

¡Feliz día, hoy y siempre!  

 
 
 
 



25 mayo 2025 

 
 

El director municipal, Willy Céspedes estuvo realizando el saque de honor correspondiente a la 

jornada de este domingo 25 de mayo en el Torneo Intercolegial Monseñor Nouel, organizado 

por los jóvenes Starlyn Espinal y Laura Marte.  

En el acto, el director municipal Willy Céspedes recibió un merecido reconocimiento por su 

apoyo al deporte y su compromiso con el desarrollo de la juventud.  

“Sin lugar a dudas, este torneo es un gran ejemplo de organización y proyección positiva. 

Necesitamos más eventos como este, con disciplina y buena planificación, para seguir 

fortaleciendo el futuro de nuestros jóvenes en el municipio de Bonao. ” Destacó Céspedes.  

#SeguimosAvanzando #ApoyoAlDeporte 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimosavanzando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUYpP2raiv8_79MER-VsSQ_bhirsgxcflyOcKxqZU25kviGVOpdMXIU3bP78GzMTJj5P-vwzqo95Thw3Ks391itOqrxCVnkkBWw-iK13Rdp7P2F5KSvXgrhJ2Y3hpb-S-ewwshbe1cAtDwy1uUv0uzUFxOHFz9PxwgbUeZhNi3rhApHAM_L3hOrjYKJMGYjP2E8wopKDdwasOew3gfjpbdt&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/apoyoaldeporte?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUYpP2raiv8_79MER-VsSQ_bhirsgxcflyOcKxqZU25kviGVOpdMXIU3bP78GzMTJj5P-vwzqo95Thw3Ks391itOqrxCVnkkBWw-iK13Rdp7P2F5KSvXgrhJ2Y3hpb-S-ewwshbe1cAtDwy1uUv0uzUFxOHFz9PxwgbUeZhNi3rhApHAM_L3hOrjYKJMGYjP2E8wopKDdwasOew3gfjpbdt&__tn__=*NK-R


26 mayo 2025 

 
 

En el día de hoy se están dando los toques finales para lo que será la gran inauguración de la 

nueva y moderna capilla del Cruce de La Ceiba. Esta hermosa obra ha sido posible gracias a los 

recursos donados por el Gobierno dominicano. Sin lugar a dudas, es un gran regalo para la 

gente de fe de esta comunidad, que durante años anheló tener una capilla digna donde 

reunirse y fortalecer su espiritualidad . 

#SeguimosTrabajando 

 

 

 

 
 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXu4fw-nPhnHszMElSojhRHudhJqWCNxF_vW4xlFO121NEvEYJNQWJqBfPB8A2hCDkSii4NI3FQd_qf_6iQd1Eo4NsG0Z5uNra2igUryZtfzkC5yStIkpjjry7RV3as6Ot99Z5Il6kzNELgBPVqvsMvw1WWc9HjI5tBgr2oy-BeLh3Heu2usAjyH1UOJzikJrDD0pP55r8tOZgJQuLW1vlw&__tn__=*NK-R


28 mayo 2025 

 
 

En el día de hoy iniciamos los estudios correspondientes para la futura ampliación de la 

carretera vieja, con el objetivo de prevenir accidentes y ofrecer una entrada más digna para 

nuestra gente.  

Esta vía es transitada diariamente por la mayoría de los residentes de Jayaco y comunidades 

cercanas, por lo que con esta medida buscamos no solo aumentar la seguridad vial, sino 

también brindar mayor comodidad a todos los que circulan por esta importante ruta. 

#SeguimosTrabajando 

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUmhlDh4AdNwykVD7D2ZVQxfi6IltkdMnenVzmULBuXWWnU0fENTA4IQcTvUCUECjvcaVVBcMctmfTEJ8yeI5qo1I1X7uyxL4pYJZjLznrsOXIKn398DNYllLWMiP_fs7ixe-rLmD1VV7tjalk7pONVbT3-qXSvAIGYH-nFJSw9H4jwQx39JAvE4eC1z1iMHr7_6uHt0EAUH4_hOgfJOSFp&__tn__=*NK-R


 
29 mayo 2025 

 
 
 

Un sueño hecho realidad El pasado martes 27 de mayo, fue inaugurada la nueva capilla 

Divino Niño en el Cruce de La Ceiba: una majestuosa obra al servicio de la fe y la esperanza de 

toda la comunidad.  

Gracias al apoyo del señor presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, este día 

quedará grabado en la memoria de todos los que tuvimos el privilegio de presenciar tan emotiva 

entrega.  

¡Que esta capilla sea luz y bendición para todos!  

#SeguimosTrabajando 

 
 

C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonao, Provincia de Monseñor Nouel, República 
Dominicana. 

Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com 

 

                                                                     

https://www.facebook.com/hashtag/seguimostrabajando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXrjonssHU49-WSPBRIrvVQ5p-jFU9feP2NAOqGDc_AIa6D-14Qs2Ck3N-vawbfKXx9Vu4F1mwC_6BEsrDl4PLLvuDlcqcjyODpMvCxqL6FSTl1QHUUoXqZpuQRjtWOlTH4vIgqSu56IfaUuCfNjNorkbOrBuiz2t0cOXpSYnzVWF5r2wS9G0n_OE4LMyXS7_U3w5jWGAGxH1dUZdBFRibp&__tn__=*NK-R

